

Altersfragen im Short-O-Rama

Walle. Wenn es am Freitag, 22. April, um 20.15 Uhr „Film ab!“ heißt in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, ist es irgendwie zum Verrücktwerden: Zum Kinderkriegen zu jung, aber zu alt für schlaue Elektronik – wann ist denn bitte schön im Alterungsprozess mal alles im Gleichgewicht? Mit einer Portion Selbstironie geht es auf die Reise durch verschiedenen Altersabschnitte mit zum Teil göttlichen Protagonisten. Davor, schon um 20 Uhr, können beim Tauschrausch DVDs die Besitzer wechseln. Wer Tausch-DVDs dabei hat, zahlt vier, ansonsten fünf Euro. XIX